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i i El nuevo Aeropuerto Interna
cional de la Ciudad de México
NAICM debe ser un proyec

to integral que garantice la
transformación y desarrollo

de todalazona mas noun cluster
advirtió el jefe de gobierno Miguel
Ángel Mancera

No pensemos en esta idea de
todo lo que está afuera pues a ver
cómo le va y lo que está adentro
esté muy bonito No pensemos
en una integración en un diseño
integral que permita interactuar
conla ciudad de México la conec
tividad la sustentabilidad y todas

estas tareas que tenemos hacia
adelante explicó

Mancera destacó que con este
proyecto que anunció el gobierno
federal y que habrá de realizarse en
una zona colindante entre el Estado

de México y el Distrito Federal per
mitirá a la capital ganar en materia
de infraestructura

Esta administración va a ganar
lo que no había ganado en muchas
administraciones buena parte por
coyunturas de inversiones trascen
dentales para el país y buena parte
por el destino y el fortalecimiento
de sus recursos enfatizó

Durante la celebración del Día
delArquitecto eljefe de Gobierno
dijo que la ciudad se encuentra en

constante proceso de transfor
mación y que hoy busca consoli
darse en el ideal de una capital po
licéntrica trabajo que se hace en
conjunto con especialistas

Señaló como ejemplo del trabajo
conjunto el proyecto del nuevo ae
ropuerto la implementación del
Plan Maestro de la Segunda Sec
ción del Bosque de Chapultepec y el
rediseño de los esquemas de cons
trucción de vivienda

Con los arquitectos estamos
buscando encontrar el mejor dise
ño paras las viviendas de interés so
cial para las viviendas en donde va
mos a volver a convocar a toda esta
gente que se fue comentó

Miguel Ángel Mancera apuntó
que la construcción de este tipo de
hogares se ha impulsado gracias a
los recursos queporprimeravez ob
tuvo el DF a través del Fondo de
Aportaciones para la Infraestructu
ra Social FAIS

Con la participación de escuelas
de arquitectura y supervisión de ar

quitectos con la suma de los inge
raeros las personas de menos re
cursos tienenunarealidad diferen
te estamos hablando de un esfuer V
zo eneste caso concreto más orne 5
nos de 170 millones de pesos que
van a transformar unavida que van
a permitir que la ciudad tenga otra
cara señaló
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